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Schulerweiterungsbauten 

Anfrage der Fraktion B90/Grüne 

- 101.18.1967 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. In welchem Umfang und in welchem Zeitrahmen werden aufgrund sich 

abzeichnender Zuwächse der Zahl der Kinder im Stadtgebiet in den nächsten 

Jahren Erweiterungsbauten an Kasseler Schulen notwendig? 

2. Wie wird dem auf der Grundlage der im Ausschuss für Schule, Jugend und 

Bildung am 1. Juli 2020 vorgestellten Prognose (siehe Tabelle in der 

Begründung) für die Grundschulen aufgezeigten Mehrbedarf an Klassen 

entsprochen?  

3. Welche Erweiterungsbauten für Grundschulen sind möglich, welche 

Neubauten für Grundschulen erforderlich? 

4. Welche Prognosen gibt es für die Entwicklung und den Ausbau der 

Gesamtschulen? 

5. Welche Prognosen gibt es für die grundständigen Gymnasien wie 

Wilhelmsgymnasium, Friedrichsgymnasium, Goethegymnasium, Albert-

Schweizer-Schule? 

6. Inwiefern und mit welchen Folgen kann die GWGpro bei der Umsetzung der 

ggf. als notwendig festgestellten Erweiterungsbauten beteiligt werden? 

7. Welche qualitativen Elemente sollen bei dem quantitativen Ausbau der Sek I 

und Sek II berücksichtigt werden? 

8. Welche Kosten zur Umsetzung hat die GWGpro bislang für die übergebenen 

Aufgaben an die Stadt Kassel benannt? 

9. Welche Zeitpläne zur Umsetzung hat die GWGpro bislang für die 

übergebenen Aufgaben an die Stadt Kassel benannt? 
 

Ein Teil der schriftlichen Beantwortung wurde mit der Einladung versandt. 

Der fehlende Teil der schriftlichen Beantwortung wurde als Tischvorlage verteilt. 

Die schriftliche Beantwortung wird der Niederschrift als Anlage beigefügt. 

Stadträtin Gote beantwortet die Fragen der Ausschussmitglieder. 

 

2. stellvertretende Vorsitzende Bergmann erklärt die Anfrage für erledigt. 
 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Annika Kuhlmann 

Vorsitzende  Schriftführerin 




